

# Tourneville et la Maladie des Clowns

## L.LHOIR (05/12/2010)

Ce matin là, le petit réveil d'Estelle, noir en forme de chat ouvrit ses grands yeux jaunes.

“Miaouuuu. Il faut se lever, Il faut se lever... »

“Miaouuuu... Il faut se lever, Il faut se lever...”

Estelle ouvre un œil, et puis l'autre.

“Miaouuuu. Il faut se lever, Il faut se lever...”

Miaouuuu... Il faut se lever, Il faut se lever...”

“Aaahhhhhhouuuuaa j'ai fais un gros dodo moi, allez c'est bon merci petit chat”

Estelle caresse alors doucement la tête de son réveil chat et il referme ses yeux jaunes en faisant un petit ronronnement.

Estelle s'assied alors dans son lit, allume sa petite lampe orange sur sa table de nuit et se tourne vers Lois qui comme d'habitude dort encore.

“Debout Lois ! C'est l'heure » dit Estelle doucement...

Lois ne bouge pas (comme d'habitude).

“Allez debout Lois ! C'est l'heure !” dit Estelle (un peu plus fort cette fois-ci).

Lois s'assied, regarde à gauche, puis à droite, s'étire les bras bien loin et bien fort pour grandir comme lui a dit maman.

“HHHhiiiiiihaaaaaaaa, mmmh, maman est pas là ?” lui dit-il.

Et oui ! Estelle n’a même pas remarqué que sa maman n’était pas là.

Parce que le matin, normalement, le réveil sonne, et maman vient leurs dire de se lever et que le petit déjeuner est prêt.

Et ce matin là : personne....

“Bon, ben on va descendre à la cuisine Lois, maman doit sûrement être en train de préparer le petit déjeuner, tu mets tes chaussons, et on y va”

Estelle met sa robe de chambre jaune avec des ballons dessinés dessus et ses chaussons orange en forme de tête de renard.

Lois lui, met ses chaussons verts en forme de tortues (il a pas de robe de chambre parce qu’il dit que c’est pour les filles d’abord !) et prend son doudou lapin avec lui.

Et là, comme tous les matins.....

“Le premier arrivé à gagné !!! “ dit Lois à Estelle...

Tous les deux sortent alors en courant de la chambre en direction de l’escalier, ils le descendent en rigolant, et vont ouvrir la porte de la cuisine tous les deux en même temps...

Et là devinez quoi les amis?

Ils étaient là, le papa et la maman, dans la cuisine, debout l’un a côté de l’autre. Mais ils étaient tout bizarres !!!!!

“Hey Estelle, t’as vus ? Ils ont les pieds qui ont grandit” dit Lois en montrant les pieds du papa et de la maman à Estelle.

Estelle n’en croyait pas ses yeux, son papa et sa maman, avaient tous les deux les pieds qui étaient devenus très grands !!!!!

Mais ce n’était pas tout !!!!!

Leurs nez avaient aussi grossis, et ils étaient devenu tout gros et tout rouges en plus !!!

“ça va Papa ?” dit Estelle

“Non....” lui répondit son papa en pleurant comme une madeleine.

“Qu’Est-ce qui vous arrive papa chéri ? Pourquoi vous avez vos pieds qui sont devenus tout grands et vos nez tout gros et tout rouges ?”

“Et pis pourquoi vous pleurez d’abord” rajoute Lois.

“Je sais passssssssssssssssssss, ouinnnnn ouinnnnn” dit le papa.

“Moi non plussssssssssss, ouin ouin” dit la maman.

“Vous êtes rigolos” dit lois.

“C’est pas rigolooooooooooooooooooooo” disent la maman et le papa en même temps.

“Asseyez vous au moins, ça fait bizarre de vous voir debout comme ça dans la cuisine”  
Leurs dit Estelle en leurs montrant les chaises autour de la table de la cuisine.

Le papa et la maman se dirigent alors vers les chaises en marchant comme des canards en se balançant doucement avec leurs grands pieds, et s’assoient.

Tous les deux sont assis là, avec leurs gros nez rouges, tout tristes, et regardent la table.

“Et ben, vous êtes bien malades papa et maman, Hein Lois t’as vus”

“Vi, mais moi je trouve ça rigolo” lui répondit-il.

“Sauf que du coup on a pas nos tartines !” dit Estelle.

Ha et quand on parle tartine à Lois ça change tout !

“Ha vi mes tartines ! Faut les emmener au docteur Estelle ? Hein ?”

“On dit chez le docteur Lois, je te le dis tout le temps, oui, il faut qu’on les emmène chez le Docteur Tibobo”

“D’accord, on y va; et tu crois que j’aurai mes tartines après ?” Lui dit Lois qui ne pensait en fait qu’à manger ses tartines.

Estelle, croise ses bras, et avec son petit caractère dit en regardant son papa et sa maman assis en face d’elle :

“Ok, alors papa et maman, vous restez assis là, Lois et moi on va s’habiller, et après on redescend pour vous emmener chez le docteur Tibobo”

“Allez Lois, on monte dans notre chambre ! Hop hop ! “

Estelle et Lois remontent en courant dans la chambre.

Estelle enlève sa robe de chambre jaune, son pyjama, met son collant marron avec des rayures orange dessus, son petit pull orange, et sa jolie petite robe marron chocolat.

Lois lui, déjà il a enlevé ses chaussons et c’est déjà bien...

“Estelle tu m’aides ?” lui dit-il assis sur le rebord de son lit.

“J’arrive, j’arrive...il faut se dépêcher Lois allez...”

Estelle, aide alors Lois à enlever son pyjama, elle lui met son petit pull bleu clair, sa jolie salopette rouge, et ses chaussettes blanches avec des camions de pompiers dessinés dessus.

Ensuite elle l’aide à mettre ses petites baskets blanches qui font de la lumière quand on marche avec.

“Et voila Lois, t’es beau comme un camion de pompier !”

Pendant que lois marche un petit peu dans la chambre en regardant ses baskets qui font de la lumière, Estelle, elle, met ses petites chaussures vernis couleur chocolat avec des petites carottes dessinées dessus.

“On est prêts, allez on y va : tous chez le docteur Tibobo !” dit Estelle en prenant Lois par la main.

Tous les deux retournent dans la cuisine où leur papa et leur maman étaient toujours assis à la table, tout tristes avec leurs gros nez rouges et n'avaient pas bougé d'un poil de lapin.

“Bon Lois, toi, tu prends la main à maman, et moi celle à papa, allez on y va.”

“Ok, allez maman donne-moi la main” Dit Lois à sa maman en lui prenant doucement la main.

Estelle prend la main de son papa et tous les quatre sortent de la maison et se dirigent vers la maison du docteur Tibobo. On la reconnaît facilement avec son gros ballon en forme de piqûre qui flotte au-dessus de sa maison.

Tous les quatre avancent en marchant doucement, et remontent la Rue de la Liberté en direction de la maison du gentil Docteur Tibobo. Mais dans la rue, il y avait d'autres enfants qui tenaient leurs papas et leurs mamans par la main pour les emmener voir le docteur.

Et vous savez quoi ?

Et bien ils étaient comme le papa et la maman d'Estelle et Lois, tous avec des grands pieds, un gros nez rouge, tout tristes et ils marchent tous comme des canards...

Oui oui, je vous jure !

Sur la route ils voient le petit Barnabé qui tient sa maman par la main : Madame Farinette la boulangère, et aussi Lukas et sa petite sœur Emily qui emmènent leurs papas et leurs mamans chez le docteur.

On aurait dit que tout le monde était malade à Tourneville !

En arrivant chez le gentil docteur Tibobo, il y avait plein de monde qui attendait pour le voir, les papas et les mamans qui étaient tous malades étaient assis sur le banc devant sa maison, ou restaient debout en tenant la main aux enfants.

“Ha tu es là aussi ?” dit Estelle à Louise.

Louise, c'est la meilleure copine d'Estelle, elle a sept ans comme Estelle, elle est gentille et Estelle l'aime bien parce qu'elle est super jolie et à l'école elles s'amuse-tout le temps ensemble.

Elle a une petite soeur qui s'appelle Romane, qui a quatre ans comme Lois, qui est super gentille aussi, et qui dit tout le temps que les garçons sont vilains alors que c'est même pas vrai !

“Toi aussi ton papa et ta maman sont malades Louise ?” lui dit Estelle.

“Oui, depuis ce matin, mon papa et ma maman sont tous les deux malades, alors avec Romane on les amène chez le docteur Tibobo pour les soigner tu vois”

Les gens ressortent un par un de chez le docteur et disent tous pareil :

“Le docteur ne sait pas ce qu'ils ont et ne sait pas comment les soigner !”

Il ne restait plus qu'Estelle, Lois, Louise et Romane avec leurs papas et leurs mamans à passer.

“Bon allez, on y va, viens Lois c'est à nous d'y aller, à tout de suite Louise” dit Estelle en prenant la main de son papa.

Ils ouvrent la porte de chez le docteur Tibobo et le voient assis sur sa chaise derrière son bureau.

Il avait sa blouse blanche de docteur et son stéthoscope autour du coup.

“Bonjour monsieur Tibobo” lui dit Estelle

“Bonjour ma petite” lui répondit le Docteur Tibobo

““ Bijour monsieur le docteur” lui dit Lois

“Dit monsieur le docteur c'est quoi le bidule que vous avez comme collier autour du coup ?”

“Chut Lois, on est pas venu pour ça “ dit Estelle

“Ce n'est rien ma petite, alors écoute moi, cela s'appelle un stéthoscope, ça sert à écouter le coeur des gens”

“Un sklemoscope ?” lui dit Lois les yeux fixés sur le bidule autour du cou du docteur.

“Non un stéthoscope”

“Et ça sert à savoir quand on est amoureux alors ? “ lui dit Lois

“Pas tout à fait lui répondit-il”

Le docteur et Estelle se mirent alors à rigoler.

“Bon allez ça suffit Lois, on arrête de rigoler il faut soigner papa et maman”

“Alors Monsieur Tibobo, notre papa et notre maman sont malades, vous voyez ? “ Lui dit Estelle.

“Et oui ma pauvre Estelle, je vois bien, tout le monde est malade, mais je ne sais pas ce qu'ils ont ! Et du coup je ne sais pas comment les soigner tu comprends ?”

“Vous ne savez vraiment pas ce qu'ils ont Monsieur Tibobo ?”

“Non malheureusement je ne sais pas ! Mais alors pas du tout ma pauvre petite “

Lois qui tenait toujours la main de sa maman regarda Estelle et le Docteur et lui dit :

“Ca veut dire que notre papa et notre maman vont rester comme des clowns tout le temps ?”

“Quoi qu'est-ce que tu dis mon petit ?” lui dit le Docteur

“Chut Lois, tu vois bien que tu déranges le docteur Tibobo. “ dit Estelle en faisant un geste de la main à Lois pour lui dire de se taire.

“Non, attendez, c'est très intéressant ce qu'il vient de dire, tu peux répéter s'il te plait ?”

Lois qui est très timide, commence à rougir très fort et dit doucement :

“Ben, heu, on dirait des clowns quoi.... avec leurs grands pieds, leurs nez rouges, et comment ils marchent”

“Attendez, mais OUI !!!!!!! Attendez je vais regarder dans mon livre de médecine”

Le docteur s'empresse alors d'ouvrir son grand livre rouge de docteur et commence à chercher.

“Voilà c'est ça !!!!! Tu as trouvé mon petit “ dit le docteur.

“Heuuuu... moi j'ai trouvé ?” dit Lois tout timide.

“*Clownus Tristus : La Maladie Des Clowns...*”

C'est bien ça ils ont tous la maladie des clowns” Dit le docteur.

“La Maladie Des Clowns !!! “ dit Estelle.

“Alors attend, il est écrit : *On reconnaît quelqu'un qui a la Maladie Des Clowns car il a ses pieds qui sont devenus très grands, son nez qui est devenu gros et rouge, à sa tristesse, et à sa façon de marcher comme les canards*”

“C'est bien ça docteur, c'est bien ça !” tit Estelle qui du coup s'est levée de sa chaise.

“Et comment ça se soigne ?” lui dit-elle.

“Alors, attend, je lis : *Pour soigner les gens qui ont la Maladie Des Clowns il faut retrouver le clown triste qui a provoqué tout ça, comprendre pourquoi il est si triste, et l'aider à redevenir joyeux*”.

“J'ai pas compris” dit Lois.

“Ben, faut qu'on trouve un clown Lois, un clown triste, et l'aider à plus être triste, c'est tout” dit Estelle, qui elle avait bien compris.

“Ha.... heu et tu sais ou y'en a un de clown toi Estelle ?” lui répondit Lois.

“Non, mais on va chercher : on va chercher le clown triste !”

“D'accord... D'accord”

Estelle et Lois, prennent leur papa et leur maman par la main et sortent de la maison du docteur Tibobo.

“Au revoir Docteur, et merci” dit Estelle.

“De rien petite, merci à toi et bonne chance pour retrouver le clown triste !!!!”

Louise qui attendait toujours dehors avec sa petite soeur Romane, les entendit parler du clown triste.

“Un clown triste ? Estelle c’est quoi cette histoire de clown triste ?” Dit Louise

“Et bien tu vois Louise, avec Lois on a découvert que pour que nos papas et nos mamans ne soient plus malades de la Maladie Des Clowns, il faut trouver un clown triste, et que si le clown est plus triste et qu’il redevient content, alors nos papas et nos mamans ne seront plus malade, c’est tout”

“Ha wai, un clown triste...” dit Louise.

“La Maladie Des Clowns ? “ dit sa petite soeur Romane en regardant sa grande soeur.

“Tu veux m’aider Louise ?” dit Estelle.

“Tu veux m’aider à retrouver le clown triste ?”

“Ho oui bien sûr ! Et on fait quoi de nos papas et de nos mamans pendant qu’on cherche ?” répondit Louise.

“Mmmm, je sais : Lois et Romane n’ont qu’à les ramener dans notre maison, tous les quatre, et ils s’en occuperont pendant que nous on cherche le clown, c’est tout” dit Estelle.

“D’accord Lois ? Tu vas avec Romane ramener papa et maman avec monsieur et madame MaisonNeuves le papa et la maman de Louise et Romane dans notre maison, et vous allez les garder pendant que Louise et moi on va chercher le clown triste”.

“Heu... j’aime pas les garçons.” dit Romane en croisant les bras.

“Heu. J’aime pas les filles.” dit Lois en croisant les bras.

“Et bien vous êtes grands maintenant, vous avez quatre ans, vous allez vous en occupez sinon on ne pourra plus jamais avoir nos papas et nos mamans comme ils étaient avant. C’est bien compris ?” leur dit Estelle en les pointant du doigt.

Lois et Romane se regardent, puis regardent Estelle et Louise et leurs font OUI avec la tête.

“Ok d'accord...”

“Bon alors qu'est ce qu'on fait Estelle ?” dit Louise.

“Alors d'abord, Lois et Romane, vous prenez par la main les papas et les mamans et vous les ramenez à notre maison “

“ tu la retrouveras facilement Lois, tu sais bien, elle a une gros ballon en forme de coccinelle qui flotte au dessus depuis que j'ai gagné La Grande Course, d'accord ?”

“Oui, oui je sais “ dit Lois.

“Nous Louise, on prend nos vélos, et on part chercher le clown, d'accord ?”

“D'accord”.

Les deux copines se tapent dans la main.

C'est parti : la recherche du clown triste peut désormais commencer !

Pendant que les deux petits ramènent les parents, Estelle et Louise vont chercher leurs vélos.

Une fois que les deux filles ont leurs vélos, elles commencent à faire le tour de Tourneville pour trouver un Clown.

“Estelle, Estelle...” Dit Louise.

“Oui quoi ?”.

“Tu sais, on en connait un de clown...”

“Ha bon ? Qui ?” dit Estelle

“Ben tu sais bien, Bimbo Le Clown, celui qui vient à l'école avec son singe rigolo”

“Mais Ouuuuuu ! Louise, tu as raison, tu es fortes toi ! Bimbo le Clown !”

“Il faut qu’on trouve Bimbo Le Clown !” dit Estelle en levant le poing en l’air.

“Bon alors on commence par où ?” lui répondit Louise.

Estelle réfléchit un peu et lui dit :

“Hummm ben par l’école, tu sais bien Louise que Bimbo Le Clown vient chaque année nous faire un spectacle à l’école, d’ailleurs cette année il est pas venu, c’est vrai tient, j’avais oublié”.

Louise en remuant la tête de haut en bas répondit à Estelle :

“Mais c’est vrai qu’il est pas venu ! Normalement il vient nous faire un spectacle avec son gentil petit singe avant La Grande Course de Tourneville, et cette fois : rien, il est pas venu”

“Allez hop, à l’école de Madame Kissaitou !”

Et les deux copines, sur leurs vélos, foncent vers le gros ballon en forme de crayon qui flotte au dessus de l’école, et quand elles y arrivent garent leurs vélos devant la grille.

Madame Kissaitou la Maitresse n’était pas malade elle, et quand elle vit Estelle et Louise se garer devant la grille de l’école, elle sort de sa classe pour aller les voir.

“Bonjour les enfants” leur dit la maitresse.

“Bonjour maitresse” répondirent les filles en même temps.

“Que venez vous faire ici les enfants ?”

“On cherche Bimbo Le Clown Madame Kissaitou, vous sauriez pas ou le trouver par hasard ?” lui dit Estelle .

“Et puis pourquoi il est pas venu faire de spectacle d’abord” lui dit aussi Louise.

Madame Kissaitou regarde les deux filles, croise les bras et leur dit :

“Et bien mesdemoiselles, je ne sais pas où est votre Clown, et si vous voulez savoir pourquoi il n’y a pas eu de spectacle de Bimbo le Clown cette année, ce n’est pas à moi qu’il faut demander”.

“A qui alors ?” dit Louise qui avait l’air un peu énervé.

“Demandez plutôt à Monsieur Beauchapo le Maire de Tourneville, je suis certaine que lui saura vous répondre, je vous laisse, ce n’est pas tout mais j’ai ma classe à préparer moi jeunes filles. Au revoir”.

Madame Kissaitou se retourne alors et se dirige vers sa classe.

“Tu as compris Louise” dit Estelle.

“Oui, on fonce à la mairie !!!!” lui répondit Louise.

Et toutes les deux se mettent alors en route sur leurs vélos, et pédalent le plus vite possible en direction de la mairie.

En arrivant devant la mairie, elles garent leurs vélos contre les bacs à fleurs, et montent le grand escalier le plus vite possible.

Monsieur Toutendu le monsieur qui s’occupe de l’accueil de la mairie, qui est assis derrière son bureau avec son costume gris, sa cravate noire et ses grosse lunettes rondes leurs dit :

“Ouiiiiiii, c’est pour Quoiiiiiiiiiii ?”

“On voudrait voir Monsieur le maire Beauchapo, c’est très important” dit Estelle.

“Ouiiiiiii, Monsieur le maireeeeeeee, Ouiiiiiiiii c’est pour quoiiii ?”

“On vous a dit qu’on voulait voir le maire c’est tout “ lui dit Louise.

“Okkkk, Attenndeezzzz, je vais voirrrr s’illll est diissponiblle “

Monsieur Toutendu prend son téléphone noir, et appelle le bureau du maire :

“Ouiiiii, J’ai iciiiii, deux petites fillesssss, qui voudraient vous voirrrrrr “

“D’accooorrrddddd, je leurs dit de monterrrrrrrrr”.

Monsieur Toutendu raccroche son téléphone et dit aux deux filles :

“C’esst bonnnnn, vous pouvezzzz monterrrrr, c’est en hauttt de l’escalierrrrrr”.

“Ok allez vite on monte” dit Estelle.

Et les deux filles montent alors l’escalier en courant.

Arrivées en haut, elles ouvrent doucement la grande porte du bureau de Monsieur Beauchapo.

Il était assis au fond de la pièce sur son grand fauteuil et buvait un verre de jus de pomme avec une paille.

“Bonjour les enfants, que puis-je faire pour vous ?” leur dit-il.

Les deux copines se regardent et lui disent :

“On cherche Bimbo Le Clown Monsieur Beauchapo, vous sauriez pas ou le trouver par hasard ?” lui dit Estelle.

“Et puis pourquoi il est pas venu faire de spectacle d’abord” lui dit aussi Louise.

“Ha oui, le clown je m’en souviens” leur répondit Monsieur Beauchapo.

“Que lui voulez-vous les enfants ?”

“Il faut vite qu’on le retrouve si on veut soigner les gens de Tourneville qui sont malades de la Maladie des Clowns” lui dit Estelle en marchant de long en large dans le bureau en levant les bras en l’air.

“Comment ça soigner les gens ? Vous voulez-dire que se serait à cause de ce clown que les gens de Tourneville sont tous malades ?”

“Oui monsieur le maire ! “ lui dit Louise.

“Ils ont tous la Maladie des Clowns !!!!! Et pour les soigner il faut trouver un clown triste et faire que le clown ne soit plus triste, c’est tout !” Lui dit Estelle en le regardant comme si il était bête comme une soupe au potiron froide.

“Et bien je ne savais pas...” dit Monsieur le maire en regardant les filles comme si il avait fait une bêtise.

“Madame Kissaitou nous a dit que vous pourriez nous aider” dit Estelle.

“Allez on veut savoir, dites nous “ dit Louise.

“Et bien pour tout vous dire, j’ai préféré acheter une nouvelle télévision pour regarder la Grande Course de Tourneville dans la mairie....”

“Comment ça ? Je ne comprends pas “ lui dit Estelle.

“Et bien tu comprends, la mairie à pas beaucoup beaucoup de sous, et cette année elle a préférée acheter une nouvelle télévision avec les sous plutôt que de faire venir le spectacle de Bimbo Le Clown, voila c’est tout “ dit Monsieur Beauchapo qui avait l’air bien embêté.

“Mais vous en avez déjà beaucoup des télévisions !!!”

Louise était en colère.

“Et maintenant pour une télévision, tout le monde est malade ! C’est malin ça”

“Et vous avez plus de sous alors ? Vous ne pouvez pas en trouver pour le faire venir ? Il serait content après” dit Estelle en le regardant droit dans les yeux.

“Heu. Et bien je pourrai rendre la télévision au magasin de Madame Jaitou, et avec les sous on pourrait faire venir le clown pour faire son spectacle à l’école”.

“Voila c’est ça qu’i faut faire !” dit Louise.

Et Louise rajoute :

“ Et tout de suite !”

“Heu..... D’accord” dit monsieur Beauchapo.

“Mais vous savez aussi les enfants, certaines personnes ne voulaient plus qu’il vienne avec sa roulotte dans la ville, les gens n’aiment pas trop les roulettes, ils disent que ça fait sale et tout et tout” dit-il en regardant par la fenêtre.

“C’est quoi une roulotte déjà ?” dit Estelle.

“Une vieille caravane, tirée par un âne” dit Monsieur Beauchapo.

“Halalala Et ça fait pas sale peut-être toute les petites crottes des petits chiens des petites mamies toutes grises de Tourneville qu’on voit partout !!!!!” dit Louise toute énervée.

“Heu.... vous avez raison les enfants, vous savez quoi : je m’occupe tout de suite d’aller ramener la télévision, vous, de votre côté, allez voir le clown, il est dans sa roulotte à la sortie de Tourneville, dans un petit parc fermé avec des grilles, vers la forêt. Allez vite le chercher pour qu’il fasse son spectacle. Moi de mon côté je m’occupe de tout”

“D’accord, on y va, prête Louise ?”

“Ok, Ok, et les grilles c’était obligé Monsieur Beauchapo ? Et pourquoi pas une cage aussi...” dit Louise en croisant les bras.

“Bon alors d’accord Estelle, on y va, Monsieur Beauchapo : Au boulot !” dit elle.

Toutes les deux sortent du bureau de Monsieur Beauchapo, descendent l’escalier et passent devant Monsieur Toutendu.

“Auuuu Reevoirrrrrr Lesss Ennffffanntsss” dit-il sans même les regarder.

Estelle et Louise, reprennent alors leurs vélos qui étaient posés sur les bacs à fleurs, et foncent vers la sortie de Tourneville.

Elles arrivent au bout de la Rue de la Liberté, mais au lieu d’aller à droite en direction du Parc pour Enfants, elles tournent à gauche vers la Grande Grille Dorée.

C’est la porte d’entrée de Tourneville, une grande et belle grille dorée, avec pleins de fleurs et de ballons dessinés dessus, et tout en haut de la grille un joli télescope sculpté.

Elles passent sous la grille, et vont tout droit en direction de la Forêt des Champignons Sauteurs.

Elles voient enfin la roulotte de Bimbo Le Clown, enfermée derrière des grilles en fer.

Elles jettent leurs vélos par terre et se dépêchent d'entrer.

"Il n'y a personne on dirait" dit Louise.

La roulotte est bien là, toute rouge et jaune, avec un gros dessin de clown avec un petit singe dessus, avec son âne devant, qui mange de l'herbe, un feu de bois qui brûle devant la roulotte. Mais personne en vue.

Pas de BimBo Le Clown.

"Allez on va voir dedans" dit Estelle.

"Dac o dac" dit Louise.

Elles montent ensemble les trois marches en bois de la roulotte et frappent à la porte.

"Toc Toc Toc"

Pas de réponse.

"Toc Toc Toc"

"Ouiiiii" répond une petite voix triste.

"C'est Estelle et Louise, on peut entrer ?"

"Ouiiii si vous voulez" répond la voix.

Estelle ouvre alors la porte, et voit dans la petite roulotte, Bimbo Le Clown, assis devant sa petite table, en train de pleurer sur les photos de classes qu'il avait faites avec les enfants et leurs parents.

Il avait son chapeau rond, sa grande chemise blanche avec des gros points rouges dessus, et sa salopette jaune avec une fleur orange.

Et il pleure tellement que les photos sont toutes mouillées avec les larmes du clown.

Son petit singe ChoKo est assis à côté de lui, tout triste aussi.

“Monsieur le Clown, Monsieur Le Clown, il faut venir faire votre spectacle à l'école !” lui dit Estelle.

Bimbo relève la tête et lui répond en continuant de pleurer :

“On ne veut pas de moi, ni de mon singe ni de ma roulooooooottteeeeeeee” et il continue de pleurer.

“Si Si c'est bon Monsieur Bimbo, on a vu avec Monsieur Beauchapo, c'est tout bon, il est désolé, vous pouvez venir nous faire le spectacle ! On vous aime ! Et vous nous manquez ! “

“Et en plus tous nos parents ont la Maladie Des Clowns tellement vous êtes triste !” dit Louise en lui faisant un grand sourire gentil comme Louise savait bien les faire.

“C'est vrai ?” dit Bimbo en la regardant.

“Oui Monsieur Bimbo, tout le monde a le droit de se tromper, même Monsieur Beauchapo ! Allez, préparez-vous, on y va : on part à l'école “ Lui dit Estelle avec un grand sourire.

Et à ce moment là, un grand sourire apparut sur le visage de Bimbo Le Clown, et son petit singe ChoKo très content lui aussi commença à sauter partout tellement il était content.

Et là, devinez quoi ?

Les photos de classes où il y avait Bimbo le Clown, les enfants et les parents, ont une petite lumière bleue avec des petites étoiles blanches qui font comme un petit nuage dessus, c'était magique...

Elles séchaient...

“Regarde Louise, les photos, on dirait qu'elles sèchent !” dit Estelle.

“Oui, alors si elles ne sont plus mouillées avec les larmes du clowns, peut-être que nos papas et nos mamans ne sont plus malades”

“Oui peut-être Louise”

“Alors Monsieur Bimbo, vous savez quoi, vous n’avez qu’à aller à l’école avec votre roulotte et préparer votre spectacle “

“ Nous pendant ce temps-là avec Louise, on va chercher tous les enfants et tous les parents et on les amènent pour voir le spectacle” dit Estelle bien déterminée à ce que toute cette histoire se finisse bien.

“D’accord Estelle, youpi youpi” lui répondit Bimbo avec un grand sourire et en faisant tourner son petit chapeau rond au dessus de sa tête.

Le temps passe...

et quelques heures plus tard...

Tout le monde est là, tous les parents, tous les enfants, et même Monsieur Beauchapo.

Dans la cour de l’école, Bimbo le Clown a installé sa roulotte, et son podium pour faire le spectacle.

Le spectacle commence, et tout le monde applaudit et rigole en regardant Bimbo Le Clown et son singe ChoKo.

Et vous savez quoi : les parents malades, un par un, redeviennent comme avant, et plus personne n’a la Maladie Des Clowns.

C’était le plus beau spectacle de clown qu’Estelle et Louise n’avaient jamais vu.

A la fin du spectacle Monsieur Beauchapo à dit à tout le monde que dorénavant, il y aurait un endroit dans Tourneville, près du Parc Au Enfants, pour que Bimbo le Clown puisse mettre sa roulotte et faire son spectacle tous les ans avant La Grande Course de Tourneville.

Monsieur Coztro, le journaliste de TéléZapp qui était venu pour l'événement, en a profité pour faire une belle et grande photo de tout le monde avec son super appareil photo.

Et sur cette photo, assises devant tout le monde, on pouvait voir deux super copines Estelle et Louise, qui se tenaient la main.